



《かんがえる子

学校だより  
**かわきた**

わざをみがく子

きれいな心の子



たくましい子》

令和6年9月4日  
川北町立川北小学校  
校長 荒木 真美

## 「実りの秋」の2学期がスタート！

9月2日（月）から、いよいよ2学期が始まり、賑やかな子ども達の声が、学校に戻ってきました。夏休み中に、交通事故や水の事故等の報告がなく、皆、元気に登校できて、嬉しく思いました。

さて、2学期は、実りの秋を迎えます。がんばってきたこと、努力してきたことが実を結び、その結果が現れ、自分のものになってくる時期です。この2学期は、10月には運動会をはじめ、11月には参観日、持久走大会、川小まつりがあります。一人ひとりにとっても、各学年にとっても、そして、学校全体にとっても、「実りの秋の2学期」となるよう、目標をもって頑張りましょう。

保護者の皆様、地域の皆様には、引き続き今学期も変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。



### 見守り隊の皆様、学校ボランティアの皆様、2学期もよろしくお願い致します

見守り隊の皆様、暑い中での活動、誠にありがとうございます。

おかげさまで、交通事故に加え熱中症も心配される中、児童は安全に登校することができます。今後もしばらく暑い日が続くようです。熱中症等に十分お気をつけてお願いいたします。



今年度から、「学校運営協議会」が設置され、学校ボランティアに45名の方が参加して下さることになりました。心から感謝申し上げます。1学期は、朝の読み聞かせの「図書ボランティア」、手縫いの補助の「家庭科ボランティア」、夏休みの水やりの「環境ボランティア」と、子どもたちの教育活動にたくさんのご協力と支援をいただきました。本当にありがとうございました。2学期からは、「計算ボランティア」や「体育、図工、生活ボランティア」も始まります。



今後とも、地域の方々のお力をお借りして、子どもたちの学びの充実につなげていきたいと考えています。どうぞよろしくお願い申し上げます。

### 8月6日（火）平和集会

8月6日に、平和集会が行われました。校長からは、戦争の悲惨さを伝え、「平和」は与えられるものではなく、私たち一人一人が心の中に誓い、作りあげていくものだということ。そのために、「思いやりをもって行動する」「平和の大切さをしっかり伝えていく」ことが大切だという話をしました。



そして、壺ツ屋の東孝洋さんから、戦争の頃の川北小学校での様子をお話していただきました。そのあと、各クラスで、戦争の悲惨さ、平和の尊さについて考えました。

**おらせ**

9月7日（土） PTA 奉仕作業 朝7:00～8:00

よろしく願います

日頃手の届かない所を、育友会の皆様のお力を借りてきれいにしたいと思っています。ご協力よろしくお願い申し上げます。